

令和7年2月7日(金)

校長室より(135)



こんにちは。

昨日は、午前中にゲストティーチャーの来校、お昼過ぎから船橋  
小学校へ出張だったので、「校長室より」が書けませんでした。

昨日の2・3時間目に世界遺産マイスター野澤順治先生による『世界  
遺産ってなーに？』の授業がありました。野澤先生は、市  
川市で校長先生をしていた方で、定年退職をされてから  
世界遺産の勉強を始めて、難関の「マイスター」の資格を  
取られたとのことでした。「世界遺産ができるきっかけとなっ



たできごと」や「世界や日本の世界遺産」について、野澤先生が実際に  
目にしたことを交えながら話してもらいました。授業が終わったあと、学生  
時代に海外によく足を運んでいた細田先生と話が盛り上がっていました。

のびっ子タイムに校庭に出ると「8の字跳び」(長縄)をしていた3年生  
に「校長先生も跳ぼうよ。」と声をかけられました。せっかくなので仲間に入  
って跳んでみました。三咲小で担任をしていたころ長縄大会があって、3  
分間で343回跳んだこと、それに向けて授業もつぶしてクラスで猛練習し  
たことを思い出しました。私は縄を回して声をかける(怒る)専門でしたが、  
実際に跳んでみて跳ぶのが意外に難しいことを今さらながら思いました。

5時間目に2・4・6年生と6組の授業参観と懇談会がありました。6年  
生にとっては小学校生活で最後の授業参観でした。